



## ASESORÍA WEB

En lugar de prohibir, hay que guiar a los hijos para navegar seguros en internet. **IMAGEN**

SEGURIDAD

# Arma contra la mafia

## Nueva herramienta frenaría en las notarías la usurpación de identidades

### Los fedatarios podrán acceder a las listas del INE

Los notarios yucatecos y autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) unieron esfuerzos y formalizaron ayer un convenio que permitiría contar con una nueva

herramienta que ayudaría a frenar las estafas contra propietarios de bienes inmuebles como las que han ocurrido en los últimos años en Yucatán y otros estados.

El convenio alcanzado servirá para que, cuando se trate de hacer alguna operación que involucre bienes inmobiliarios, los notarios puedan verificar en solo cuatro segundos si las credenciales

### Verificación de identidad

El INE ofrece a los notarios su "servicio de verificación de datos de la credencial para votar".



que presenten los clientes son reales y legales, esto con objeto de evitar la falsificación de identidades.

Esta herramienta tecnológica que permite a los notarios tener acceso a las listas de electores del INE ya se utiliza en otras instituciones y en otras partes de la República mexicana.

El convenio es parte de las disposiciones legales que

aprobaron los diputados del Congreso del Estado para luchar contra lo que se ha llamado la "mafia inmobiliaria" que opera en Yucatán y ha cobrado numerosas víctimas, entre ellas conocidos personajes de los ámbitos académico y económico, e inclusive personas de la tercera edad.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ECONOMÍA

## Negocia un buen acuerdo

### Canadá cedería para mantener el tratado comercial

Canadá debe decidir hoy si se une al acuerdo de Estados Unidos y México con concesiones sobre el sector de productos lácteos para mantener a flote un comercio trilateral valuado en un trillón de dólares.

"Sabemos que hay una posibilidad de alcanzar un buen acuerdo para Canadá, pero nos mantenemos muy firmes en cosas importantes para los canadienses", expresó el primer ministro de ese país, Justin Trudeau.

La ministra canadiense Chrystia Freeland mantuvo ayer reuniones en Washington con un representante de Estados Unidos para intentar concluir las negociaciones en la fecha límite del presidente Donald Trump.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

DEPORTES



### Euforia en el Abierto

Angelique Kerber ganó en un emocionante partido y se metió a la siguiente ronda del Abierto de los Estados Unidos, donde también venció Federer.



El director mexicano Alfonso Cuarón posa para las selfies con sus seguidores al llegar al estreno de su película "Roma", en Venecia

## Triunfa cinta de Cuarón

"Roma", la película más reciente de Alfonso Cuarón, fue recibida con ovaciones en el Festival Internacional de Cine de Venecia.

La cinta estará disponible en cines y en la plataforma Netflix a finales de

este año. El director defendió la presencia de este trabajo en esa plataforma. "Se sabe la complejidad de la distribución de cine especializado... Uno tiene que pensar en su película a largo plazo".

La cinta, en español y mixteco, y en blanco y negro, se inspira en la vida del director mexicano, Libo, quien fue como su segunda madre.

➤ MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN

ECONOMÍA

## Yucatán: al alza la venta de autos

### En el resto del país se reportan cifras a la baja

En contraste con lo que ocurre en el ámbito nacional, en Yucatán las ventas de automóviles todavía reportan resultados positivos, como lo indica el aumento —aunque pequeño, de apenas 2.6%— hasta julio de este año.

En comparación con el año pasado, las ventas de automóviles en el país en general en los primeros siete meses de este 2018 registraron una disminución de 8.1%, pero Yucatán fue la única entidad de la República con cifras favorables, reveló ayer Enrique Peniche Pasos, presidente de la Asociación de Distribuidores de Automotores (AMDA) en la Península.

El directive hizo ese balance en el marco de la presentación de la edición 2018 del Salón del Automóvil, que se realizará del 7 al 9 de septiembre en el Centro de Convenciones Siglo XXI.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

SEGURIDAD

## Linchan y queman a otras 2 personas

### Pobladores los habían señalado como "robachicos"

Un nuevo linchamiento ocurrió en el país, menos de 24 horas después de que dos hombres acusados de secuestro en una comunidad de Puebla fueran sacados de la cárcel y quemados vivos por una enardecida turba.

Ayer, habitantes de Santa Ana Ahuehuetpan, en el mu-

nicípio de Tula, Hidalgo, golpearon y prendieron fuego a una pareja acusada de robo de niños. El hombre murió en el lugar de la agresión y la mujer fue trasladada a un hospital, donde pereció a causa de un paro cardíaco.

Según informaron las autoridades, hombre y mujer fueron señalados como integrantes de una banda de "robachicos"; los bajaron de su camioneta para golpearlos y prenderles fuego.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Sentido adiós. En el colegio Sebastián Molas de Tizimin no hubo ayer risas ni el bullicio habitual. En vez de ello, hubo llanto, sollozos y por ratos silencio. La tristeza invadió a alumnos y maestros que dieron el último adiós a Saulo, alumno de esa escuela que murió tras ser arrollado por un guiador ebrio. ➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Cuando creces con alguien que amas, en realidad no cuestionas su identidad". [Imagen]

Alfonso Cuarón, cineasta

VEINTE 20 DIARIOS BONOS 20

INTERNACIONAL

### Se muestra sereno

Autoridades del Vaticano informaron que el papa Francisco está "sereno" ante las acusaciones de que supuestamente encubrió a un cardenal acusado de abusos sexuales. [2]

LOCAL

### Acoso en la Uady

En sesión del Consejo Universitario de la Uady se expone que también hay alumnas universitarias que sufren acoso sexual, pero las historias no se dan a conocer por temor.

IMAGEN

### Avances en cáncer

Presentan el Registro de Cáncer Mérida, primero en su tipo en todo el país.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra / Venta	
DÓLAR	18.58 19.53
INTERBANCARIO	
EURO	22.32 22.36